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Abstract

        
Traumatic hepatic artery/hepatic vein fistula was experienced in a 3 year-old boy. This hepatic arteriovenous fistula was diagnosed by a selective angiography of the hepatic artery. To prevent heart failure and pulmonary embolism developing, hepatic artery ligation was carried out. The postoperative course was uneventful and the patient was discharged without any sequelae.


        
This paper summarizes our experience of a case with traumatic hepatic arteriovenous fistula and the treatment of hepatic artery ligation is discussed.


      
        
Zusammenfassung

        
Eine traumatische Fistel der A. hepatica zur V. hepatica wurde bei einem 3 Jahre alten Knaben beobachtet. Diese arteriovenöse Fistel in der Leber wurde mittels einer selektiven Angiographie der A. hepatica diagnostiziert. Um die Ausbildung eines Herzfehlers und einer Lungenembolie zu verhüten, wurde eine Ligatur der A. hepatica durchgeführt. Der postoperative Verlauf war glatt. Der Patient wurde geheilt entlassen.


        
Dieser Bericht faßt unsere Erfahrung bei einem Fall mit traumatischer arteriovenöser Fistel in der Leber zusammen. Die Ligatur der A. hepatica wird diskutiert.


      

Key words

Hepatic Trauma - Hepatic Arteriovenous Fistula - Hepatic Arterial Ligation




Schlüsselwörter

Lebertrauma - Arteriovenöse Fistel in der Leber - Ligatur der Arteria hepatica
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